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Fragen zum Evaluationsbericht Mülheim 2020 
Die Verwaltung hat inzwischen den Evaluationsbericht Mülheim 2020 bekanntgegeben, wor-
in u.a. dargelegt wird, inwieweit im Programmgebiet als angestrebtes Ziel der städtische 
Durchschnitt bei den wichtigsten Indikatoren erreicht wurde. Um die Wirkungen dieses Struk-
turförderungsprogrammes bewerten und sich eine unabhängige Meinung bilden zu können, 
reichen die in diesem Bericht nur eingeschränkt dargelegte Faktenlage und die oft sehr vage 
formulierten Ergebnisse nicht aus. So heißt es beispielsweise darin, dass „der Beitrag von 
MÜLHEIM 2020 zur Schaffung zusätzlicher Arbeitsplätze eher gering“ war. Zur Einschätzung 
und Bewertung der Wirkungen des Förderprogramms ist eine präzise und umfassende Aktu-
alisierung des Mülheim 2020-Indikatorensets unentbehrlich. Dies ist dokumentiert in dem 
vom Rat im Mai 2009 beschlossenen „Integrativen Handlungskonzeptes“ unter 6.6.3.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:  
 

1. Welches sind die fortgeschriebenen Indikatoren gemäß dem Indikatorenset des Pro-
gramms Mülheim 2020 – 6.6.3 im sog. „Integrativen Handlungskonzept“ – zum Ende 
des Förderzeitraumes mit Stichtag 30.11.2014? 

 
2. Wie hoch lag die Arbeitslosenquote im Programmgebiet von Mülheim 2020 im No-

vember 2014 und zu Programmbeginn im gesamtstädtischen Vergleich? (Bitte geben 
sie dies in Prozent und in absoluten Zahlen an.) 

 
3. Wie viel betrug zum Ende des Schuljahres 2013/2014 und zu Programmbeginn in ab-

soluter Zahl die Differenz der Schüler/-innen der 7. bis 9. Klasse der Hauptschule im 
Programmgebiet Mülheim 2020 zum städtischen Durchschnitt? 

 



 - 2 - 

 

4. Um wie viel Prozent haben die Leerstände von Geschäften im Programmgebiet von 
Programmbeginn an bis zum 30.11.2014 ab- bzw. zugenommen? 
 

 
 

gez. Thomas Hegenbarth    gez. Lisa Hanna Gerlach 
 
 
 


